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開催日時 会場 参加人数

出席議員

班長 司会 報告 記録 受付
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2

3
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紹介状がなければあがの市民病院で診て
もらえないと思っていて、病院に行くのをあ
きらめる人もいる。医師会との連携を行政
が行い情報提供してほしい。

□委員会で対応を協議（所管：　　　　　　　）
■行政側に伝える（回答の要・不要）
□当日の回答どおり
□過去に出た意見と同じであり既に協議済
□保留（事業等の現況や今後の展開等を
受け ての判断とする）

嘉瀬島公会堂午後７時００分～８時１５分

髙橋　幸信 雪　正文 山賀　清一 市川　英敏 近山　修

市川・雪 近山　修 山賀　清一

１８人

あがの市民病院の救急医療を改善してほ
しい。

市は２年以内に救急医療の復活をめざ
し、一生懸命に取り組んでいる。

□委員会で対応を協議（所管：　　　　　　　）
□行政側に伝える（回答の要・不要）
■当日の回答どおり
□過去に出た意見と同じであり既に協議済
□保留（事業等の現況や今後の展開等を
受け ての判断とする）

新しく集会所を建て替える時に補助金は
出ないのか。

宝くじ財団に申請して補助金を受けて集会
所を建設したところもある。採択されるに
はしっかりした計画書を作って市・県を通
して申請する。

□委員会で対応を協議（所管：　　　　　　　）
□行政側に伝える（回答の要・不要）
■当日の回答どおり
□過去に出た意見と同じであり既に協議済
□保留（事業等の現況や今後の展開等を
受け ての判断とする）

集会所の修繕費用の補助金は100万円以
上出ないのか。

100万円が限度となっている。

第１７回議会報告会で聴取した意見・回答の報告と対応一覧表

平成２８年７月２１日 （木）

質問　・　意見 回答 議会の対応方針 委員会等の対応協議結果等

※　議会報告会終了後、１週間以
内に議長へ提出願います。

髙橋　幸信 髙橋　幸信

□委員会で対応を協議（所管：　　　　　　　）
□行政側に伝える（回答の要・不要）
■当日の回答どおり
□過去に出た意見と同じであり既に協議済
□保留（事業等の現況や今後の展開等を
受け ての判断とする）
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質問　・　意見 回答 議会の対応方針 委員会等の対応協議結果等
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京ヶ瀬支所の耐震化工事は必要ないので
は。

人口減少で地域の活性化につなげる地域
の拠点が必要になってくる。支所のあり方
について地域との話し合いで活用してい
く。

□委員会で対応を協議（所管：　　　　　　　）
□行政側に伝える（回答の要・不要）
■当日の回答どおり
□過去に出た意見と同じであり既に協議済
□保留（事業等の現況や今後の展開等を
受け ての判断とする）

就職先が地元に少ない。

仕事をするところを作るためには、そこま
で来る道路も良くしていかなければならな
いし、順を追って一つ一つやっていくという
のが、遠回りかもしれないが早い道なのか
と思う。

□委員会で対応を協議（所管：　　　　　　　）
□行政側に伝える（回答の要・不要）
■当日の回答どおり
□過去に出た意見と同じであり既に協議済
□保留（事業等の現況や今後の展開等を
受け ての判断とする）

□委員会で対応を協議（所管：　　　　　　　）
□行政側に伝える（回答の要・不要）
■当日の回答どおり
□過去に出た意見と同じであり既に協議済
□保留（事業等の現況や今後の展開等を
受け ての判断とする）

前山小学校の建物を地域の活性化に利
用できないか。

地域と協議し有効利用する方向である。

工業団地への企業誘致で人口定着が進
むと思っているが、東部産業団地を見ると
ソーラーパネルばかりで将来的な展望が
見えない。

□委員会で対応を協議（所管：　　　　　　　）
■行政側に伝える（回答の要・不要）
□当日の回答どおり
□過去に出た意見と同じであり既に協議済
□保留（事業等の現況や今後の展開等を
受け ての判断とする）

人口減少の要因は何か。
転入・転出の社会動態で増減するより、出
生数より死亡数が多い傾向。

□委員会で対応を協議（所管：　　　　　　　）
□行政側に伝える（回答の要・不要）
■当日の回答どおり
□過去に出た意見と同じであり既に協議済
□保留（事業等の現況や今後の展開等を
受け ての判断とする）
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質問　・　意見 回答 議会の対応方針 委員会等の対応協議結果等
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□委員会で対応を協議（所管：　　　　　　　）
□行政側に伝える（回答の要・不要）
□当日の回答どおり
□過去に出た意見と同じであり既に協議済
□保留（事業等の現況や今後の展開等を
受け ての判断とする）

道の駅はどうなっているのか。
今年度予算をつけて検討委員会を設置し
進めていく。

□委員会で対応を協議（所管：　　　　　　　）
□行政側に伝える（回答の要・不要）
■当日の回答どおり
□過去に出た意見と同じであり既に協議済
□保留（事業等の現況や今後の展開等を
受け ての判断とする）

将来的なビジョンを市議会としても市民に
なげかけてもらえないか。

人口減少が重要課題。市民の皆さんの意
見を聞きながら進めていく。

□委員会で対応を協議（所管：　　　　　　　）
□行政側に伝える（回答の要・不要）
■当日の回答どおり
□過去に出た意見と同じであり既に協議済
□保留（事業等の現況や今後の展開等を
受け ての判断とする）

自治会内は消雪パイプの設置で良くなっ
たが、市道の除雪が悪くなった。除雪車の
出動が遅く通勤に間に合わない時があ
る。

業者の技術不足がある。市に除雪されて
いない箇所や除雪の悪い所を連絡してほ
しい。市に申し入れる。

□委員会で対応を協議（所管：　　　　　　　）
■行政側に伝える（回答の要・不要）
□当日の回答どおり
□過去に出た意見と同じであり既に協議済
□保留（事業等の現況や今後の展開等を
受け ての判断とする）

空き家対策が必要。
空き家対策特別措置法ができて対処して
いる。利用できる空き家を有効利用できる
ように取り組んでいる。

□委員会で対応を協議（所管：　　　　　　　）
□行政側に伝える（回答の要・不要）
■当日の回答どおり
□過去に出た意見と同じであり既に協議済
□保留（事業等の現況や今後の展開等を
受け ての判断とする）
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出席議員

班長 司会 報告 記録 受付
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空き校舎がもったいない。利用予定は。

来年３月に閉校となる山手小学校には、
五頭の麓のくらし館を移設する予定。また
グラウンドには給食センターを建設する予
定。

□委員会で対応を協議（所管：　　　　　　　）
□行政側に伝える（回答の要・不要）
■当日の回答どおり
□過去に出た意見と同じであり既に協議済
□保留（事業等の現況や今後の展開等を
受け ての判断とする）

保田小学校の校名変更について、なぜ保
田と安田が校名にあるのか。

アンケートを取り安田が多く変えることに
なった。

□委員会で対応を協議（所管：　　　　　　　）
□行政側に伝える（回答の要・不要）
■当日の回答どおり
□過去に出た意見と同じであり既に協議済
□保留（事業等の現況や今後の展開等を
受け ての判断とする）

第１７回議会報告会で聴取した意見・回答の報告と対応一覧表

平成２８年７月２４日 （日）

質問　・　意見 回答 議会の対応方針 委員会等の対応協議結果等

市議会議員の選挙はいつなのか。
１０月１６日が投票日になる。県知事選挙
と同じ日である。

□委員会で対応を協議（所管：　　　　　　　）
□行政側に伝える（回答の要・不要）
■当日の回答どおり
□過去に出た意見と同じであり既に協議済
□保留（事業等の現況や今後の展開等を
受け ての判断とする）

※　議会報告会終了後、１週間以
内に議長へ提出願います。

風間　輝栄 佐竹　政志 風間・宮脇・江口 江口

１６人

風間　輝栄 宮脇　雅夫 江口　卓王 佐竹　政志

大型園芸ハウスの進み具合は。 まだ詳しい概要は説明されていない。

□委員会で対応を協議（所管：　　　　　　　）
□行政側に伝える（回答の要・不要）
■当日の回答どおり
□過去に出た意見と同じであり既に協議済
□保留（事業等の現況や今後の展開等を
受け ての判断とする）

境新ふれあいセンター午後１時００分～２時００分
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質問　・　意見 回答 議会の対応方針 委員会等の対応協議結果等
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□委員会で対応を協議（所管：　　　　　　　）
□行政側に伝える（回答の要・不要）
□当日の回答どおり
□過去に出た意見と同じであり既に協議済
□保留（事業等の現況や今後の展開等を
受け ての判断とする）

□委員会で対応を協議（所管：　　　　　　　）
□行政側に伝える（回答の要・不要）
□当日の回答どおり
□過去に出た意見と同じであり既に協議済
□保留（事業等の現況や今後の展開等を
受け ての判断とする）

□委員会で対応を協議（所管：　　　　　　　）
□行政側に伝える（回答の要・不要）
□当日の回答どおり
□過去に出た意見と同じであり既に協議済
□保留（事業等の現況や今後の展開等を
受け ての判断とする）

□委員会で対応を協議（所管：　　　　　　　）
□行政側に伝える（回答の要・不要）
■当日の回答どおり
□過去に出た意見と同じであり既に協議済
□保留（事業等の現況や今後の展開等を
受け ての判断とする）

あがの市民病院の救急について、議会報
告で２年後とあるが、もっと早めるために
医師の待遇などを良くする。具体的に現状
を聞かせてほしい。

市長も全力を上げている。多くは県立新発
田病院に搬送している。現在あがの市民
病院では２０％受け入れている。

体育協会の予算を増額してほしい。
新潟県縦断駅伝について、市長が先頭に
応援すべきでは。

市長に伝える。

□委員会で対応を協議（所管：　　　　　　　）
■行政側に伝える（回答の要・不要）
□当日の回答どおり
□過去に出た意見と同じであり既に協議済
□保留（事業等の現況や今後の展開等を
受け ての判断とする）


